

Post Activity News : Couverture RCAM au Luxembourg

Post Activity News

Version française

Assurance maladie : les soins de santé au Luxembourg

Un accord récent simplifie désormais l'accès aux soins hospitaliers dans plusieurs établissements luxembourgeois pour les bénéficiaires du RCAM.

Cet accord, conclu entre la Commission européenne et la Fédération des hôpitaux luxembourgeois vise à alléger les démarches administratives liées à la prise en charge dans les principaux hôpitaux du pays. Pour mémoire, la prise en charge vous permet de ne pas devoir avancer les frais hospitaliers.

Concrètement, pour certains soins, il n'est plus nécessaire d'introduire une demande de prise en charge individuelle auprès du PMO.

Désormais, il suffit aux affiliés de générer une attestation de couverture spécifique pour le Luxembourg via [MyPMO](#) ou [RCAM en ligne](#).

Le dispositif couvre les hospitalisations, les accouchements ainsi que certains traitements ambulatoires lourds. Toutefois, certaines prestations nécessitent une autorisation préalable: il est donc recommandé de vérifier à l'avance si votre intervention est concernée.

✦ Pour plus d'informations (liste des hôpitaux concernés, prestations couvertes et démarches à suivre) nous vous invitons à consulter l'article dédié sur le Portail des pensionnés:

https://digit.service-now.com/esc?id=kb_article&sysparm_article=KB0078318

./.

Health insurance: health care in Luxembourg

A recent agreement simplifies from now on the JSIS beneficiaries' access to hospital care in several Luxembourg establishments.

This agreement, concluded between the European Commission and the Federation of Luxembourg Hospitals, aims to ease the administrative process linked to direct billing in the main hospitals in the country. As a reminder, the coverage allows you not to have to pay the hospital fees upfront.

In practice, for certain treatments, it is no longer necessary to introduce an individual direct billing request with the PMO.

From now on, members only need to generate a specific certificate of cover for Luxembourg via [MyPMO](#) or [JSIS online](#).

The scheme covers hospitalisations, childbirth and certain heavy outpatient treatment. However, some services require prior authorisation: it is therefore advisable to check in advance whether your intervention is concerned.

✦ For more information (list of hospitals concerned, health care covered and steps to be followed), please consult the dedicated article on the Pensioners' Portal: https://digit.service-now.com/esc?id=kb_article&sysparm_article=KB0078317